

Pressemitteilung

Bernd Sengpiehl wird ab Oktober neuer Geschäftsbereichsleiter der Haufe Gruppe

Erfahrener Top-Manager leitet den Bereich Softwaredevelopment und IT der erfolgreichen Unternehmensgruppe

Freiburg, 17.06.2014 – Mit Bernd Sengpiehl (43) ergänzt die Haufe Gruppe ihr Top-Management um einen international erfahrenen und kompetenten CIO. Seine Aufgaben als neuer Geschäftsbereichsleiter umfassen die Bereiche Softwaredevelopment und IT des Freiburger Unternehmens sowie die Leitung des Entwicklungsstandorts in Rumänien.

Der aus Heilbronn stammende Bernd Sengpiehl blickt auf einen beeindruckenden beruflichen Werdegang in sowohl internationalen Konzernen, als auch mittelständischen Unternehmen zurück: Zuletzt arbeitete er als CIO und Restructuring Programme Manager bei AEG Power Solutions B.V., Amsterdam. Zu den weiteren Stationen seiner bisherigen Laufbahn gehören unter anderem die IT der Förch Unternehmensgruppe, und er besetzte verschiedene Leitungspositionen bei IBM in Böblingen. Der Betriebswirt startete seine Laufbahn als Software-Entwickler für Datenbanksysteme und als Projektmanager.

Aufgrund seiner umfassenden Kompetenzen sowie seiner vielschichtigen Erfahrungen im IT-Umfeld stellt er auch für seine direkte Vorgesetzte Birte Hackenjös, Holding-Geschäftsführerin der Haufe Gruppe, die ideale Besetzung dar. „Wir freuen uns, mit Bernd Sengpiehl einen international erfahrenen Manager gewonnen zu haben, der sowohl mit seiner Fach- und Führungskompetenz überzeugt, als auch umfassende Erfahrungen zum Thema Neuausrichtung im IT-Umfeld mitbringt – besonders im Hinblick auf die Zusammenführung von Softwaredevelopment und IT-Betrieb sowie die Umsetzung der Business-Anforderungen zur Zukunftsgestaltung der Haufe Gruppe.“

Pressekontakt:

Haufe Gruppe

Haufe-Lexware GmbH & Co. KG

Jörg Frey / Hille Kück

Corporate PR

Munzinger Str. 9, 79111 Freiburg

Tel: 0761 898-3184

Fax: 0761 898-99-3184

E-Mail: presse@haufe-lexware.com

www.haufe-lexware.com

Die Pressemitteilung sowie printfähige Bilder sind auch online abrufbar in der Rubrik Pressemitteilungen unter: <http://www.presse.haufe-gruppe.de>

Über die Haufe Gruppe

Die Haufe Gruppe mit ihren Marken Haufe, Haufe Akademie und Lexware ist einer der deutschlandweit führenden Anbieter für digitale Arbeitsplatzlösungen und Dienstleistungen sowie im Bereich Aus- und Weiterbildung. Aus den Kernbereichen eines erfolgreichen Verlagsgeschäftes hat sich die Haufe Gruppe konsequent zu einem Spezialisten für digitale und webbasierte Services entwickelt. Sie machen 95 Prozent des Gesamtumsatzes aus.

Die Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Freiburg beschäftigt über 1.300 Mitarbeiter im In- und Ausland. Sie verfolgt eine internationale Wachstumsstrategie, die durch das heutige Leistungs- und Produktportfolio getragen wird. Vorangetrieben wird der Wachstumskurs durch die erfolgreiche wechselseitige Nutzung der Kernkompetenzen und Stärken der einzelnen Unternehmen und Marken. So konnte die Haufe Gruppe trotz eines schwierigen Markt- und Konjunkturfeldes im Geschäftsjahr 2013 (Juli 2012 bis Juni 2013) einen Umsatz von über 251 Mio. Euro erzielen (Vorjahr: über 237 Mio. Euro).

Bildunterschrift

[Bernd Sengpiehl]

*Bernd Sengpiehl verstärkt ab dem 1. Oktober 2014 als
Geschäftsbereichsleiter Softwaredevelopment / IT das Top-Management
der Haufe Gruppe*

Quelle: Haufe Gruppe